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ABM Y ENTORNO FINANCIERO  
 

Crédito al consumo en México, en jauja  
El crédito al consumo en México alcanzó un récord de 1 .64 billones de pesos, 
un aumento del 1 3.9% en términos reales respecto a 2023. Este crecimiento 
se impulsó por los créditos vía tarjeta y los créditos automotrices. 

EL ECONOMISTA   

Banxico, aliado del FEIP  
Después de nueve largos años, el Banco de México (Banxico) entregará sus 
remanentes de operación al gobierno federal. La depreciación de 23 por ciento 
del peso el año pasado es la causa de que el banco central ayude a las finanzas 
públicas del país. La Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria 
establece que el 30 por ciento del remanente de operación de Banxico debe de 
enviarse al Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios (FEIP), el 
considerado "colchón" que el país tiene ante cualquier eventualidad que dañe 
a las finanzas públicas. El FEIP contaba con un saldo 97 mil 209 millones de 
pesos al cierre del año pasado debido a que recibió 45 mil millones de pesos de 
sus fuentes de financiamiento. No obstante, el saldo ha descendido 65 por 
ciento debido a que en 2018 el fondo superó los 279 mil 771 millones de pesos. 

REPORTE ÍNDIGO   
 
 

La banca de desarrollo perdió 2,057 mdp en 2024  
La banca de desarrollo registró pérdidas de 2 mil 57 millones de pesos 
durante el año pasado, de acuerdo con datos de la Comisión Nacional 
Bancaria y de Valores (CNBV). Nacional Financiera (Nafin) sufrió la pérdida 
más severa, con 6 mil 428 millones de pesos menos, aunque mostró una 
mejoría en comparación con el resultado negativo de 8 mil 384 millones de 
pesos de 2023. El Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) también 
dio a conocer un saldo en contra de 3 mil 983 millones durante 2024. En 
cambio, destacó el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), 
cuyo beneficio neto llegó a mil 840 millones de pesos y significó un aumento 
de 897% contra 2023, mientras Banjército anotó ganancias de 4 mil 122 
millones, una reducción de 62.1%. En el caso del Banco del Bienestar, hubo 
utilidades de 44 millones de pesos, una caída de cerca de 90% respecto de 
2023. 

EL UNIVERSAL   
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Día ITAM 202 toda una experiencia  
El 8 de febrero se realizo ei Día ITAM 2025, que conto con una asistencia de 
más de 800 personas. Más que un evento informativo fue una inmersión en 
la vida universitaria y una presentación del futuro de la institución bajo la 
Visión ITAM 5.0. Con un campus dinámico, actividades interactivas y charlas 
inspiradoras, el evento dejó claro por qué el ITAM sigue siendo un referente 
académico en México. El rector, doctor Arturo Fernández, y el vicerrector, 
doctor Alejandro Hernández, destacaron la importancia de la Visión ITAM 5.0 
como la redefinición de la experiencia universitaria en el ITAM. Uno de los 
momentos más esperados fue la participación de Raúl Martínez Ostos, 
exalumno del ITAM y presidente del Consejo de Administración de Barclays 
México, quien habló con los estudiantes del grupo de amigos y compañeros 
que conoció durante su vida en el ITAM, y de cómo estos se han convertido 
en líderes de diversos sectores en México y a nivel internacional. 

REFORMA   
 

 

Aún hay mucha oportunidad de digitalizar los servicios 
financieros en México: Ualá 
Pese a que cada vez se suman más jugadores al ecosistema, en el país aún 
hay mucha oportunidad de seguir con la digitalización de los servicios 
financieros, consideró Andrés Rodríguez Ledermann, director general de 
Ualá México. Ualá (de origen argentino) opera en el país como banco desde 
hace año y medio, y hoy, de acuerdo con su director, suma ya casi 2 millones 
de clientes. Además, en el 2024 su captación de fondos creció 82%, y su 
cartera de crédito 74 por ciento. "Hemos marcado un gran primer año 
(completo como banco) y esperamos seguir profundizando en los proyectos, 
tanto en lo que es captación como en crédito durante el 2025, y mantener 
estos resultados. Pero sin duda, esto tiene que ver con la oportunidad que 
hay en México, y en lo que estamos viendo todos, que es esta digitalización 
de los servicios financieros", señaló. 

EL ECONOMISTA   
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Gastan mexicanos hasta 2 mil 500 pesos anuales en apps de 
ligue  
El amor no tiene edades y tampoco precio. Los mexicanos que utilizan y 
pagan aplicaciones en busca de una pareja pueden desembolsar hasta dos 
mil 500 pesos al año en busca de su pareja ideal, dio a conocer The 
Competitive Intelligence Unit (The CIU). Se trata de aplicaciones como 
Tinder, Bumble, Facebook, Badoo o Grindr, en las que hombres y mujeres 
buscan a su media naranja y deben pagar algunas suscripciones adicionales 
dentro de las apps si quieren tener beneficios o ser flechados con mayor 
rapidez. De acuerdo con una encuesta de The CIU, divulgada a propósito del 
14 de febrero, en México, al cierre de 2024,15.1 por ciento de la población 
tiene una cuenta activa en al menos una aplicación de "ligue"… De acuerdo 
con la consultora del mercado de telecomunicaciones "las aplicaciones de 
ligue requerirían una revisión y mejoramiento de sus funciones de paga para 
ser más atractivas para los usuarios". 

LA JORNADA   
 

ABM  
Ayer vencía el plazo para el registro de candidatos a la presidencia de la ABM, 
que hoy encabeza Julio Carranza. Considerando el tiempo que falta para la 
realización de la Asamblea de Asociados, el Comité de Dirección tomó la 
decisión de extender el plazo hasta el 21 de febrero, ya que una semana más 
permite a los directores de los bancos definir candidaturas con mayor 
holgura, dado el interés que despierta esta sucesión que se da junto con el 
segundo cambio estatutos de la Asociación desde la privatización 
bancaria.  Seguiré atenta.  

EXCÉLSIOR, columna Cuenta Corriente de Alicia Salgado   
 

Remate cardiaco  
Como se lo adelantó el PAS, los banqueros optaron por postergar una 
semana más, hasta el 21 de febrero, la fecha para encontrar a quien sustituya 
a Julio Carranza en la presidencia de la ABM. (…)  

EXCÉLSIOR, columna Análisis Superior de David Páramo  
 

Botín presenta su nuevo banco en México  
Nos indican que la presidenta global de Santander, Ana Botín, estará de visita 
la próxima semana para presentar su banco digital, OpenBank. Se trata de la 
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apuesta del gigante español para competir por usuarios que buscan nuevas 
opciones de servicios financieros. Nos explican que Santander tiene grandes 
expectativas con su nuevo negocio en el país, sin importar que otros 
jugadores llevan camino recorrido y varias fintech tecnológicas estén a 
meses de obtener una licencia bancaria. Habrá que ver si Botín realiza otros 
anuncios, quien ha reiterado la apuesta de Santander por México aun con la 
incertidumbre arancelaria.  

EL UNIVERSAL, columna Desbalance   
 

 

Lanzarán con todo OpenBank  
En Europa, el banco digital de Santander, OpenBank, ya es el más grande por 
volumen de depósitos, en Estados Unidos ya también está listo y en México, 
la próxima semana será el lanzamiento en grande, con la presencia de la 
presidenta del Grupo Santander, Ana Botín. OpenBank México, que lleva 
Matías Núñez, será presentado de manera oficial y busca al igual que en su 
matriz ganar terreno entre los que clientes que desean servicios financieros 
digitales rápidos y fáciles, sin que esto compita con el banco “tradicional” de 
Santander México, que dirige Felipe García Ascencio. Lo que es un hecho es 
que la llegada al mercado de OpenBank se da en un momento interesante 
para la banca, en donde se ha apostado por nuevas licencias bancarias 
asociadas a grandes grupos financieros, como es el caso de Bineo, con 
Banorte o Hey, con Banregio, que también ya operan, la diferencia en los 
productos y servicios, pero sobre todo en la atención al cliente, puede ser el 
punto diferenciador en este mercado donde también compiten las Fintech y 
se están transformando a bancos. 

EL FINANCIERO, columna Moneda en el Aire de Jeanette Leyva Reus   
 

Cuida tus finanzas en pareja  
A veces, hablar de cuestiones financieras es un tema complicado de abordar 
y cuando es con la propia familia o la pareja lo es aún más. Sin embargo, la 
gestión financiera en una relación de pareja es crucial para mantener una 
convivencia armoniosa y un ambiente familiar sano. El tema del dinero 
puede llegar a ser un tabú y posiblemente crear conflictos. El Día de San 
Valentín, además de ser una fecha para planear un festejo romántico, puede 
convertirse también en un momento para revisar o reorganizar las finanzas 
en pareja y mantener la armonía. Para ello, te compartiré algunas 
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recomendaciones que pueden tomar en cuenta: Comunicación abierta, 
antes de comenzar una vida en pareja o tratar de mejorarla, es fundamental 
hablar de dinero (ingresos, gastos, deudas y hábitos financieros de ahorro e 
inversión). Si algún miembro de la pareja tiene una carga financiera 
considerable, es importante abordar el tema para que no afecte la economía 
de la pareja en su conjunto (...)  

EXCÉLSIOR, columna Tu Dinero de Juan Luis Ordaz   
 

Kapital Bank para la construcción  
Ricardo González, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la 
Construcción (CMIC), realizó un panel sobre el papel que juega la inteligencia 
artificial en la economía y la geopolítica global. Al evento asistió René Saúl, 
CEO de Kapital Bank, quien habló sobre la importancia de que las 
constructoras cuenten con herramientas financieras digitales que agilicen los 
procesos de sus negocios, dado que este banco ha centrado su estrategia de 
crecimiento en la atención de pequeñas y medianas empresas que siguen sin 
participar del sistema financiero.  

EL FINANCIERO Columna De Jefes  
 
 

 

Andrés Rodríguez Ledermann  
Es director general de Ualá México, que recientemente obtuvo su licencia 
bancaria y busca expandir sus operaciones. Completó una ronda de 
capitalización de 300 millones de dólares, con lo que logró una valuación de 
2 mil 750 millones de dólares. La inversión representa la mayor ronda privada 
de financiamiento en AL en tres años. 

REFORMA Columna Capitanes  
 
 

El 26 y 27 de febrero  
El 26 y 27 de febrero, en Madrid, se celebrará el Digital Summit Latam 2025, 
espacio que reunirá a autoridades ministeriales, reguladores, ejecutivos de 
empresas, legisladores y expertos en la transformación digital para abordar 
los desafíos y oportunidades de la digitalización, la conectividad y la 
innovación tecnológica. Por México participará Layla Delgadillo, fundadora y 
CEO de Silent for Business (S4B), en el panel Seguridad y protección de 
infraestructuras críticas (…) ** 4. La startup mexicana de rescate de 
alimentos, Cheaf, comandada por Kim Durand y Elena López, inició su 

https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/Nvo_211505921_7438.pdf
https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/118d0d1-2e71592.pdf
https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/Nvo_211505484_7438.pdf


expansión en Argentina. Con operaciones en 24 ciudades mexicanas y 14 
regiones en Chile, esta plataforma tecnológica se ha posicionado como una 
solución frente a un escenario en el cual el desperdicio de alimentos implica 
elevados costos económicos, sociales y ambientales. Con un levantamiento 
de capital inicial de 3.5 millones de dólares, Cheaf ha demostrado su 
viabilidad económica y, en cuatro años, ha rescatado más de seis mil 
toneladas de alimentos(…)  

EXCÉLSIOR, columna El Contador   
 
 
 
 
 

ENTORNO ECONÓMICO  
 

 

México está bien preparado; "no habrá recesión", asegura 
Hacienda  
A pesar de la imposición de aranceles de Estados Unidos, la economía de 
México está "bien preparada" y "no se espera" que entre en recesión, 
coincidieron el subsecretario de Hacienda, Édgar Amador Zamora, y la 
coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico del gobierno de 
Claudia Sheinbaum, Altagracia Gómez Sierra. Al participar en un foro 
realizado ayer en la Cámara de Diputados, Amador admitió que algunos 
sectores industriales, como el manufacturero, podrían desacelerarse debido 
a los impuestos anunciados por Donald Trump. Sin embargo, al mismo 
tiempo recalcó que "México no enfrenta este reto desde una posición de 
fragilidad, sino desde una economía bien preparada, capaz de enfrentar la 
volatilidad externa. Es una economía muy competitiva, con una vocación de 
competencia en el exterior muy importante". Algunos de los elementos que 
lo comprueban, destacó, son que el país cuenta con reservas internacionales 
de más de 230 mil millones de dólares, tiene acceso a 44 mil millones de 
dólares en líneas de créditos internacionales contingentes, y estabilidad 
financiera en su deuda federal, pues 84 por ciento de la misma está 
denominada en pesos. 

LA JORNADA   
 

IMEF mejora expectativas de inflación para este año  
La última encuesta de perspectivas macroeconómicas del Instituto Mexicano 
de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) prevé que la inflación se ubique en 3.9% al 
cierre de 2025, una cifra mejor a la previa de 4.00%. De acuerdo con la 
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encuesta, el 44% de los participantes optaron disminuir su estimación previa. 
La expectativa más optimista sitúa a la inflación en 3.2% mientras que la más 
pesimista la ubica en una tasa anual de 5.8%. Bajo este escenario, los 
integrantes de la encuesta mantuvieron por tercer mes consecutivo en 
8.50% su proyección de la tasa de interés de Banco de México para el cierre 
del año. En cuanto al crecimiento económico, se mantiene la expectativa de 
que el PIB crecerá 1.0% en 2025. "En febrero, 47% de los participantes 
mantuvieron su estimación, ubicando a la mediana en 1.0%. Cabe señalar 
que el pronóstico más optimista es de 1.7% y el más pesimista, de -0.5%", 
señaló el instituto. 

EXCÉLSIOR   
 

Desaceleración económica y consolidación fiscal, retos de 
México: UBS  
Son tres los grandes desafíos de corto plazo que enfrenta la administración 
de Claudia Sheinbaum: una economía en desaceleración, finanzas públicas 
limitadas y la imprevisibilidad de las políticas comerciales del presidente 
Donald Trump, advirtió el equipo económico del banco global UBS. En su 
escenario base confían que el país resolverá eventualmente estos retos, pues 
de ello depende mantener la estabilidad económica y la confianza de los 
inversionistas. En su reporte más reciente, de la serie Investing in México 
subrayaron que el comercio con Estados Unidos es un factor clave para el 
crecimiento económico y para dimensionar su interdependencia, la llamada 
"integración de procesos", detallaron que nada más el comercio entre Texas 
y México es mayor que el combinado de Estados Unidos con Japón y España. 
En su escenario base, la economía mexicana conseguirá un crecimiento de 
1% este año, similar al que tiene el promedio del mercado. 

EL ECONOMISTA   
 

 

Buscan topar incrementos de primas en seguros de gastos 
médicos mayores  
La bancada del PRI en la Cámara de Diputados presentó una iniciativa de 
reforma a la Ley de Instituciones de Seguros y Fianzas (LISF) para topar los 
incrementos en las primas de gastos médicos mayores y acabar con los 
incrementos de hasta 200 o 300% que en ocasiones aplican las aseguradoras. 
Además, se busca reformar la ley para que los beneficiarios de un seguro de 
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gastos médicos puedan cambiarse de aseguradora sin perder antigüedad, 
puedan elegir médicos distintos a la red de la aseguradora y que el servicio 
ya incluya la cobertura de medicamentos y material de curación. Con los 
cambios propuestos, ahora habría un tope máximo de la inflación anual más 
5% adicional al incremento de las primas de seguros de gastos médicos 
mayores. Según el último Anuario Estadístico de Seguros y Fianzas, 
elaborado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), en el 2022 
había un total de 11 aseguradoras especializadas en el ramo de salud. 
 

EL ECONOMISTA   
 

Senado aprueba sin modificaciones la reforma a la Ley del 
Infonavit  
El pleno de la Cámara de Senadores aprobó por 71 votos de Morena, PVEM 
y PT; 36 del PAN, PRI y MC en contra, y dos abstenciones -una de Morena y 
otra de MC-, el decreto por el que se reforman la Ley del Instituto del Fondo 
Nacional de la Vivienda para los Trabajadores y la Ley Federal del Trabajo, en 
materia de vivienda con orientación social. Sin modificar la minuta devuelta 
con cambios por la Cámara de Diputados, el decreto aprobado fue remitido 
al Ejecutivo Federal para su eventual promulgación y vigencia. Al 
fundamentar el dictamen por las comisiones dictaminadoras de 
Reordenamiento Territorial y Vivienda y de Estudios Legislativos, Heriberto 
Aguilar y Enrique Inzunza, integrante y presidente, respectivamente, 
coincidieron en que los cambios aprobados por los diputados federales y 
aceptados por la Cámara Alta buscan fortalecer la operatividad del Infonavit, 
garantizar un acceso equitativo a la vivienda y promover una mayor 
transparencia en la gestión de los recursos. La preocupación del grupo 
parlamentario del PAN, explicó su senadora Gina Campuzano, es que el único 
objetivo de la reforma en ciernes es que el gobierno tome "los ahorros de los 
mexicanos, 2.4 billones de pesos que van a querer agandallarse, 77 millones 
de familias mexicanas se verán afectadas". 

EL ECONOMISTA   
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Presidencia remite a San Lázaro dos iniciativas de ley sobre 
seguridad  
La presidenta Claudia Sheinbaum envió a la Cámara de Diputados dos 
iniciativas de ley de los sistemas nacionales de seguridad pública y de 
investigación e inteligencia, que regulan las nuevas atribuciones de la 
Guardia Nacional en la investigación de delitos, así como las del titular de 
Seguridad Pública para la recopilación y uso de información de inteligencia y 
contrainteligencia contra la delincuencia organizada nacional e 
internacional. En la exposición de motivos planteó que se requiere el 
desarrollo de un sistema nacional de inteligencia en materia de seguridad, 
de relevancia para lograr la disminución de delitos, especialmente los de alto 
impacto, para lo cual la secretaría podrá requerir todo tipo de datos 
necesarios para sus investigaciones. 

LA JORNADA   
 

México deber ser estratégico ante una guerra comercial  
En medio de las tensiones comerciales con Estados Unidos, el exjefe de la 
Oficina para la Implementación del T-MEC, César Remis, advirtió que México 
debe mantener la cabeza fría y evitar caer en una guerra comercial con su 
principal socio, destacando la importancia de privilegiar el diálogo y la 
negociación estratégica. Por su parte, Alonso Cervera, director general 
Adjunto de Estudios, Asuntos Públicos y Comunicación de Banco Santander, 
advirtió que la medida tendría un impacto material en la economía nacional, 
provocando una contracción en el crecimiento y generando volatilidad en el 
tipo de cambio. El economista señaló que el sector exportador, al 
representar una parte significativa del Producto Interno Bruto (PIB), se vería 
severamente afectado si estas medidas se vuelven permanentes. 

EL FINANCIERO   
 

Descartan aumente deuda o déficit  
De hacerse realidad la aplicación de aranceles a las exportaciones mexicanas 
por parte de EU, se descarta alguna afectación en un aumento de la deuda 
pública o del déficit fiscal, expresó Altagracia Gómez Sierra. La coordinadora 
del Consejo Asesor Empresarial de la Presidencia, enfatizó que "hay un 
acuerdo entre todos los partidos políticos y casi todos los mexicanos de que 
el país debe ser muy cuidadoso, no solo con la razón de deuda a PIB, sino con 
el déficit fiscal, y en ese sentido no se puede elevar el endeudamiento". Al 
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participar en el foro en la Cámara de Diputados, agrego que gracias a ese 
acuerdo, en los últimos seis años se hizo un recorte muy importante al gasto 
corriente del gobierno para transferirlo al gasto corriente del ciudadano, por 
medio de los programas sociales. "Sea cual sea el escenario, si se aplican 
aranceles o no a México por parte de Estados Unidos, debemos seguir 
trabajando en el país con el Plan México, la digitalización y la simplificación", 
resaltó. 

EL FINANCIERO   
 

Yunes, presidente de Comisión de Hacienda  
El pleno del Senado avaló anoche el nombramiento de Miguel Ángel Yunes 
Márquez como presidente de su Comisión de Hacienda y Crédito Público, con 
lo cual se convierte en el primer senador sin grupo parlamentario en encabezar 
la segunda comisión más importante del Senado y que tiene la interlocución 
directa con la Secretaría de Hacienda. Yunes Márquez desplazó de esa posición 
al morenista Cuauhtémoc Ochoa, quien la semana pasada fue protagonista de 
un diferendo con la Secretaría de Hacienda y con la propia Presidencia de la 
República. Como presidente de la Comisión de Hacienda, Cuauhtémoc Ochoa 
citó a reunión de comisiones para aprobar la reforma que permitía a 
instituciones crediticias solicitar a los patrones descontar de la nómina de los 
empleados los adeudos que tengan con ellas. 

EXCÉLSIOR   
 

Recaudación avanza 5.1% en enero, a 517.4 mmdp  
El Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó que la recaudación 
alcanzó 517 mil 416 millones de pesos en enero de este año, con lo que 
presentó un crecimiento real anual de 5.1 por ciento. Esto implicó ingresos por 
arriba de lo programado en 2 mil 529 millones de pesos, ya que el Ejecutivo 
calculó un monto de 514 mil 887.3 millones de pesos para ese mes. Debido a 
ello, el órgano recaudador precisó que la recaudación cumplió en 100.5 por 
ciento, lo programado en la Ley de Ingresos de la Federación (LIF) 2025. El 
entero de impuestos de las personas morales apenas creció 2.2 por ciento el 
año pasado, respecto de 2023, a 1 billón 271 mil 53.3 millones. Domingo Ruíz 
López, presidente de la Comisión Fiscal de Coparmex Nacional, explicó que este 
resultado se debe al incremento de salarios, mientras que las tarifas de ISR no 
se actualizan, y que el subsidio para el empleo es muy bajo, ya que casi equivale 
a un salario mínimo, lo cual hace que se pague efectivamente más ISR. 

EL FINANCIERO   
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Teme Walmart a inflación y tensiones geopolíticas  
Walmart de México y Centroamérica (Walmex) teme que este año las 
fluctuaciones en el tipo de cambio, tensiones geopolíticas, inflación y nuevas 
regulaciones gubernamentales afecten la capacidad de compra o hábitos de 
consumo de la población y dañen sus ventas. "Un incremento significativo en 
el nivel de inflación puede repercutir en forma directa en el poder adquisitivo 
de los clientes y en la demanda de los productos y servicios, así como en el 
empleo y el salario", afirmó Walmart en su reporte financiero del cuarto 
trimestre de 2024, que se dio a conocer ayer.. 

REFORMA   
 

Utilidad de Walmex crece menos de lo esperado en el IV 
Trim 24  
La gigante minorista Walmart de México y Centroamérica (Walmex) dijo el 
jueves que sus ganancias aumentaron 1.4% interanual durante el cuarto 
trimestre, ligeramente por debajo de las previsiones de analistas, ya que sus 
gastos generales subieron 15 por ciento. Walmex reportó un beneficio neto 
de 15,200 millones de pesos (728 millones de dólares) frente a los 14,996 
millones de pesos al periodo octubre-diciembre de 2023. Analistas 
encuestados por Reuters habían pronosticado una ganancia trimestral de 
16,550 millones de pesos. En su reporte enviado a la Bolsa Mexicana de 
Valores (BMV) Walmex dijo que su utilidad neta consolidada decreció 1.4% 
en el cuarto trimestre del año, mientras que su EBITDA consolidado creció 
2.5%, con una contracción del margen de 50 puntos base a 10 por ciento.. 

EL ECONOMISTA   
 

Poca credibilidad en mercados a medidas migratorias y 
comerciales  
Ante el anuncio de Donald Trump de que aplicará aranceles recíprocos a 
todos los países que gravan las importaciones de productos estadunidenses, 
los cuales entrarían en vigor en abril, los mercados financieros muestran un 
desempeño que refleja un impacto limitado de las decisiones económicas del 
magnate, sugieren analistas. "Todo este ruido (de aranceles) es un pretexto 
para negociar más importaciones de productos que vienen de Estados 
Unidos, únicamente. El objetivo final es reducir el déficit comercial entre 
Estados Unidos y los otros países", aseguró Mabrouk Chetouane, director de 
estrategia global de mercados de Natixis IM. Explicó que la principal 
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consecuencia de los aranceles es un incremento de la inflación y un descenso 
del crecimiento económico; sin embargo, Trump no quiere en su gobierno 
ninguna de ellas. La aplicación de tarifas que firmó Trump no se pondrá en 
marcha inmediatamente, por lo que dejó margen de maniobra para que 
cualquier país negocie antes. 

LA JORNADA   
 

Nissan analiza trasladar producción fuera de México si hay 
aranceles  
El director general de Nissan, Makoto Uchida, aseguró que la empresa evalúa 
la posibilidad de trasladar su producción fuera de México si el próximo mes 
Donald Trump confirma los aranceles de 25 por ciento a las exportaciones 
de acero y aluminio, así como a los vehículos fabricados desde México y 
Canadá. Con esto, la armadora japonesa se suma a las preocupaciones 
lanzadas por automotrices como General Motors, Ford y Stellantins, que 
tienen operaciones en 'tierra azteca'. "Si se imponen aranceles altos, 
tendremos que estar listos, y quizá podamos trasladar la producción de estos 
modelos a otro lugar. Si esa fuera la decisión, pensaríamos en cómo hacerlo 
realidad mientras seguimos monitoreando la situación", afirmó Uchida. 
Durante una rueda de prensa, Uchida, señaló que la imposición de aranceles 
afectaría de forma severa su negocio, debido al gran volumen de 
exportaciones destinadas a Estados Unidos. Nissan exporta anualmente 
alrededor de 320 mil unidades de vehículos desde México hacia el mercado 
estadounidense, lo que representa una parte significativa de su operación en 
la región. 

EL FINANCIERO   
 

Pemex requerirá de respaldo por 17,000 mdd  
Para 2026, Petróleos Mexicanos (Pemex) va a requerir un respaldo del 
gobierno federal de más de 17 mil millones de dólares, por lo que se espera 
que los apoyos durante este sexenio se mantengan, así lo aseguró Roxana 
Muñoz, experta en Pemex de Moody's. Durante la conferencia Apoyos 
condicionados a Pemex: hacia la sostenibilidad financiera en tiempos de 
transición energética, la experta dijo que, a pesar de los cambios en la 
legislación de Pemex, urge crear una estrategia que le permita mejorar sus 
finanzas lo antes posible. Insistió en que una de las mejores opciones es la 
de cerrar al menos "un par de refinerías, con lo cual podría generar ahorros 
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por más de tres billones de dólares, pero no es suficiente. Veíamos una tasa 
cero del DUC, que ahora será Derecho Petrolero, pues a la mejor es un 
ahorro de nueve billones de dólares, pero tampoco soluciona el problema". 

EXCÉLSIOR   
 

Recaudan menos IEPS por subsidios a gasolinas  
La recaudación del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) en 
México inició el año con el pie izquierdo, debido a los subsidios que el 
Gobierno otorgó en enero a gasolinas. En ese mes, el fisco recaudó por este 
impuesto 72 mil 116 millones de pesos, cifra que representó una disminución 
de 1.39 por ciento en términos reales respecto a lo obtenido en enero de 
2024, cuando se recaudó 70 mil 603 millones nominales, unos 73 mil 134.1 
millones a precios de 2025, de acuerdo con las cifras preliminares 
proporcionadas por el Servicio de Administración Tributaria (SAT). El cobro 
de IEPS por parte del SAT registró una caída real anual en enero de 2025, 
mes en que la Secretaría Hacienda aplicó estímulos fiscales en el precio de 
las gasolinas.. 

REFORMA   
 

Cemex destaca como la empresa más responsable de su 
ramo en México  
Monitor Empresarial de Reputación Corporativa (Merco) reconoció a Cemex 
como la empresa más responsable en el sector Materiales de Construcción 
en México. Cemex destacó en el ranking Merco Responsabilidad ESG, que 
premia la responsabilidad ambiental, social, ética y de buen gobierno 
corporativo, al ser líder en su ramo y ubicarse en el Top 15 de las 100 
compañías más responsables del país. El reconocimiento refleja los esfuerzos 
de la firma en temas de medio ambiente, el impacto social en las 
comunidades donde Cemex opera, así como la fuerza laboral de sus 
colaboradores, la ética y gobernanza que la caracterizan, entre otros 
aspectos. Los resultados del ranking Merco Responsabilidad ESG se 
construyeron con base a casi 36,000 encuestas aplicadas a directivos de 
empresas, expertos, analistas y periodistas financieros, entre otros, en los 
que se tomaron como referencia 15 fuentes de información y 6 perspectivas 
de análisis. 

MILENIO DIARIO   
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San Valentín registra una inflación de 18%  
La celebración del Día del Amor y la Amistad este año oscilará en los 2 mil 
623 pesos con cena y un obsequio, aproximadamente estimó la Alianza 
Nacional de Pequeños Comerciantes (Anpec). De acuerdo a los comerciantes 
establecidos los obsequios más económicos rondan entre los 95 pesos y los 
400 pesos. Una cena romántica con tu pareja puede llegar a costar 1,350 
pesos en un restaurante de gama media. Cuauhtémoc Rivera, presidente de 
la Anpec, comentó que la gama y variedad de presentes para este fin de 
semana varía desde un globo decorativo que puede alcanzar hasta los 140 
pesos, un pastel pequeño desde los 119 pesos una caja de chocolates 130 
pesos y las docenas de rosas pueden llegar a costar 400 pesos. 

24 HORAS   
 

Solicita gobernador autorización para refinanciar deuda  
El gobernador Javier May Rodríguez envío una iniciativa para solicitar al 
Congreso local, de mayoría morenista, la autorización para la contratación 
de uno o más financiamientos hasta por 4 mil 797 millones de pesos. Los 
diputados locales dieron lectura a la iniciativa con proyecto de decreto 
durante la sesión ordinaria de este jueves. "Se solicita la autorización para 
contratar con cualquier institución de crédito integrante del Sistema 
Financiero Mexicano uno o más financiamientos para llevar a cabo el 
refinanciamiento de la deuda de largo plazo que presenta el gobernador 
constitucional del estado, Javier May Rodríguez", señala el documento. El 
secretario de Finanzas, Enrique Romero Oropeza, afirmó que "no son 
recursos nuevos. No se está pidiendo más dinero, es un refinanciamiento a 
largo plazo que permitirá extender los compromisos de pago de deudas que 
el gobierno actual no contrató, pero a un periodo de 20 años". Detalló que 
lo que se busca es mandar a largo plazo esos créditos que se deben pagar 
durante la administración del gobernador Javier May, sobre todo uno que 
está por vencer en 2027 por un monto de más de 700 millones de pesos. A 
pesar deque la iniciativa fue turnada a la comisión de Hacienda y Finanzas 
para su dictaminación, el dirigente estatal del PRD, Rafael Acosta León, 
criticó que esta será aprobada con celeridad este sábado. 

EL UNIVERSAL   
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Mexicanos muestran un creciente interés en 
criptomonedas: Binance  
El interés de los inversionistas mexicanos por las criptomonedas sigue en 
aumento, según la plataforma de activos digitales Binance. Como reflejo de 
esta tendencia, la firma alcanzó el primer lugar como la aplicación de 
criptomonedas más descargada en México en la Apple Store. Binance 
actualmente ocupa la posición 53 en la categoría de Finanzas en la tienda de 
aplicaciones de Apple en México, superando a otras plataformas del 
segmento.  La plataforma también destacó que este crecimiento refuerza la 
importancia de México como un mercado clave en América Latina, 
impulsando la adopción de activos digitales y fortaleciendo la confianza en 
este ecosistema financiero emergente. En el 2024, México aumentó su 
posición en el índice de adopción global de criptomonedas al pasar del lugar 
16 al 14. 

EL ECONOMISTA   
 

Gasolina a 24 pesos litro, ¿regreso a precios topes?  
Aunque la presidenta Claudia Sheinbaum asegura que el precio de 24 pesos 
el litro de gasolina, no es un precio tope o máximo porque será "concertado" 
con los empresarios expendedores de gasolina, la realidad es que llámese 
como se llame, será un precio tope o máximo. Y es un error por tres motivos 
principales. En primer lugar porque nos regresa a los años 70s pero en un 
mercado de mayor apertura comercial y los precios tope siempre generan 
distorsiones en los mercados. En segundo lugar, porque más del 65% de la 
gasolina que consumimos es importada y los precios de la gasolina dependen 
de dos factores que no puede controlar México: los precios del petróleo a 
nivel internacional, y del dólar. Y en tercer lugar porque es un absurdo tener 
un mismo precio tope o concertado en todo el país sin considerar los costos 
de logística porque no es lo mismo llevar la gasolina a una población 
apartada, que a una gasolinera en las grandes ciudades cercanas a grandes 
centros de distribución y almacenamiento. La meta del gobierno de llegar a 
la soberanía energética y dejar de importar gasolina es loable pero no se 
alcanzará tampoco en este sexenio (…)  
 

24 HORAS Columna Desde el Piso de Remates de Maricarmen Cortés   
 

 

https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/Nvo_211505043_7438.pdf
https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/Nvo_211505043_7438.pdf
https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/118cca1-2e70ee8.pdf


La tentación con Altán; Nissan, que me voy, eh  
(…) Pero ahora el tablero competitivo cambia radicalmente con la nueva Ley 
Federal en Telecomunicaciones y Radiodifusión que prepara el gobierno. 
Mediante la nueva legislación, Altán, de ser una red de redes, donde se 
subían otros operadores en poblaciones alejadas, ahora podrá pasar a ser 
una compañía que compita directamente contra las telefónicas comerciales 
con una ventaja clara: pertenecer al gobierno (…) En telecomunicaciones, la 
principal queja en los últimos años ha sido el pago de derechos anuales que 
cobra Hacienda. Incluso Telefónica decidió regresar su espectro para mejor 
rentarle a AT&T y, así, dejar de pagar los refrendos (…)  

EXCÉLSIOR Columna Activo Empresarial de José Yuste   
 

DT ¿guerra comercial?: con el poder de su firma  
Cada día que pasa está más claro que el presidente de Estados Unidos, 
Donald Trump, está decidido a iniciar una guerra comercial mundial. Y lo está 
haciendo todo, con el poder de su firma. Está intentando escribir un nuevo 
capítulo en la historia económica mundial. Busca revertir la era de la 
globalización económica, y regresar a la del localismo, bajo la consigna del 
"Maga" o Make America Great Again. El principal objetivo trumpista se 
resume en el anglicismo: reshoring, como se conoce al proceso por el cual 
las empresas vuelven a traer la producción y fabricación de bienes a su país 
original. Todo apunta a que en ese propósito, no le importa o le importa 
menos, la consolidación del Tratado México, Estados Unidos, Canadá (T-
MEC) (…) Trump inició ésta guerra comercial contra China en su primer 
mandato. Ahora la está extendiendo contra propios y extraños. Quiere 
aplicar su palabra favorita: "tariffs", a todos los países que exportan a EU. 
Donald Trump, a contracorriente de los argumentos económicos ortodoxos, 
está utilizando a los aranceles como un arma caliente. Le sirve igual, para 
lograr objetivos distintos al comercio, que para eliminar –según él– las 
desventajas de su país frente a otras naciones (…)  

EL ECONOMISTA Columna Ricos y Poderosos de Marco A. Mares 
 

Alerta roja por hospedajes del Mundial  
Desde hace más de un año todas las habitaciones de los hoteles de gran 
turismo, cuatro, cinco, y hasta tres estrellas, están prácticamente agotadas 
para las fechas de la Copa Mundial de la FIFA 2026. Hay delegaciones de 
países árabes, por ejemplo, que desde 2023 reservaron paquetes de 50 
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habitaciones o más en esos hoteles, para albergar delegaciones completas 
de personas relacionadas con el evento deportivo (…) La propia jefa de 
Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, ha señalado que se espera 
la visita de hasta cinco millones de personas en la capital por este magno 
evento. Dijo que seremos los "mejores anfitriones". Pero eso está por verse 
porque, dada la potencia del evento, hay voces que están alertando que se 
está volviendo urgente actualizar la legislación y regulación aplicable a las 
viviendas turísticas, para dar cauce a la gigantesca demanda. ¿Por qué la 
urgencia? Porque la capital del país cuenta con una oferta hotelera 
únicamente de 61 mil 300 habitaciones (…) En este contexto destaca que la 
plataforma de viviendas para hospedaje Airbnb tramitó hace un par de 
semanas un amparo contra la ley de la CDMX que impide a los anfitriones 
alquilar sus espacios libremente y que los limita a 50 por ciento de las noches 
del año (…)  

EL HERALDO DE MÉXICO Columna Un Montón de Plata de Carlos Mota 
 

Gasolina a 24 pesos por litro: ¿mito o realidad?  
El gobierno federal ha planteado la posibilidad de un pacto con los 
distribuidores de gasolina para fijar un tope de 24 pesos por litro en la 
gasolina regular. Suena bien, ¿cierto? Pero hay un detalle: el sector privado 
ha dicho que solo aceptaría si el gobierno reduce el IEPS que se cobra por 
cada litro (…) Veamos los datos clave para entender qué tan viable es esta 
propuesta. 1. El precio actual supera el techo propuesto (…) 2. ¿La gasolina 
subió más que la inflación? Datos del INEGI revelan que la gasolina regular 
aumentó 7.7 por ciento en un año (…) 3. ¿Qué papel juega el tipo de cambio? 
México importa la mayor parte de su gasolina desde EU, donde el precio 
subió 3 por ciento en 2024 (…) 4. El IEPS: menos recaudación de lo esperado 
(…) 5. En 2025, menos subsidios y más recaudación. Para este año, la Ley de 
Ingresos fija una meta de 473 mil 578 millones por IEPS a gasolinas, un 17 
por ciento más que lo efectivamente recaudado en 2024 (…) Según la 
Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), aunque en México 
hay más de 300 marcas de gasolineras, Pemex sigue siendo el principal 
proveedor (…) Si Pemex no baja su precio  (…) Lla única forma de llegar al 
tope de 24 pesos sería reducir por presión política el margen de utilidad de 
las gasolineras. Pero eso traería dos riesgos (…)  

EL FINANCIERO Columna Coordenadas de Enrique Quintana   
 

https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/Nvo_211505946_7438.pdf


El regreso de Marín Mollinedo a las aduanas  
Este lunes Rafael Marín Mollinedo se convertirá, oficialmente, en el nuevo 
titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México (…) En realidad se trata 
del regreso del tabasqueño a este cargo, donde permaneció por seis meses 
(diciembre del 2022 a junio del 2023) durante el gobierno de Andrés Manuel 
López Obrador. Luego se convirtió en embajador de México ante la 
Organización Mundial de Comercio. Las dudas sobre su salida fueron 
muchas: amenazas del crimen organizado y la imposibilidad de poder 
combatir a las mafias enquistadas en todas las aduanas del país. Y ahora, el 
regreso (…) ha vuelto a levantar la ceja de muchos. ¿Fue una solicitud de su 
gran amigo, López Obrador?, ¿regresa a terminar el proyecto que dejó 
inconcluso el sexenio pasado?, ¿es una imposición de los hijos del 
expresidente, con quienes tiene una estrecha relación? (…) Quienes lo 
conocen aseguran que su retorno de Ginebra, Suiza, al país no solo es para 
dar un golpe de timón en el control y manejo de las aduanas, sino para 
posicionarse hacia la candidatura a la gubernatura de Quintana Roo en 2027 
(…)  

EL UNIVERSAL Columna Historia de NegoCEOs de Mario Maldonado   
 

Sí, sí muy mujeres, pero no  
La semana pasada hablamos de los candidatos hombres al Tribunal de 
Disciplina Judicial. Ahora toca analizar a las mujeres propuestas por el Comité 
de Evaluación del Poder Ejecutivo, conformado por Arturo Zaldívar, Javier 
Quijano, Vanessa Romero, Mary Cruz Cortés e Isabel Inés Romero. Estos son 
solo los aspirantes seleccionados por el Ejecutivo, que, como señalé, salió 
airoso del proceso y se antoja como el más serio de los tres poderes (…) 
Pocas cuentan con una trayectoria judicial sólida. De hecho, ninguna ha sido 
magistrada en el Poder Judicial Federal. La que más destaca es Celia Maya 
García, actual consejera de la Judicatura Federal y exmagistrada en 
Querétaro, en donde incluso llegó a presidir la Sala Constitucional del 
Tribunal Superior de Justicia del Estado (…) Otro perfil interesante es Indira 
Isabel García Pérez. Fue auditora Superior de Colima y ha ocupado varios 
cargos en órganos de fiscalización y transparencia (…) Otras candidatas 
simplemente son una incógnita. No hay información verificable sobre Liliana 
Hernández Hernández ni Mónica Sánchez Castillo (…) La selección de este 
tribunal deja más dudas que certezas sobre su credibilidad y capacidad (…)  

EL HERALDO DE MÉXICO Columna La 5a Transformación de Darío Celis Estrada 
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ENTORNO POLÍTICO  
 

 

Claudica oposición en la Corte y abre paso a elección judicial  
La Suprema Corte de Justicia de la Nación dio 24 horas a jueces federales que 
otorgaron suspensiones contra la elección judicial para revisar de oficio sus 
determinaciones y echar abajo aquellas que invadan la materia electoral. El 
ministro ponente, Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, puntualizó que las 
suspensiones otorgadas sobre los comicios judiciales "estuvieron mal 
concebidas por versar sobre materia electoral", por lo que deben revocarse. 
Siete ministros votaron a favor, pero Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta 
Ortiz se opusieron. 

MILENIO DIARIO   
 

Corte: TEPJF no puede invalidar los amparos  
Por siete votos contra tres, el pleno de la Suprema Corte resolvió que las 
sentencias del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) 
son opiniones, pues no tiene la facultad de invalidar órdenes de suspensión 
en juicios de amparo contra la reforma judicial. Además, dio un plazo de 24 
horas a los jueces que otorgaron suspensiones contra dicha reforma 
constitucional para que revisen de oficio sus criterios de suspensión en lo 
que corresponde a la materia electoral. "Las suspensiones de los jueces de 
amparo estuvieron mal concedidas por versar sobre materia electoral y 
deben revocarse, pero esto no autoriza a la Sala Superior (del TEPJF) para 
irrumpir la cadena impugnativa del amparo", afirmó el ministro ponente 
Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena. En relación con las suspensiones que protegen 
otros derechos humanos, la SCJN resolvió que se debió seguir el cauce legal 
y serán los tribunales colegiados los que deberán resolver. Las resoluciones 
de la sesión de ayer en el pleno de la Corte no pausan ni detienen el proceso 
para la elección de personas juzgadoras que está en proceso. 

EXCÉLSIOR   
 

El Tribunal Electoral considera que la SCJN le concedió la 
razón  
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación aseguró que la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) le dio la razón, pues el amparo 
en materia electoral no procede y este tribunal "en ningún momento revocó 
las suspensiones dictadas por jueces de distrito", por lo que el pleno de la 
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misma Corte admitió que hizo "consideraciones erróneas". Aseguró, como lo 
hizo desde la semana pasada, que el TEPJF seguirá actuando como la máxima 
instancia en materia electoral, de manera independiente y sin admitir la 
intervención de ninguna otra autoridad judicial. Antes de la resolución de la 
SCJN, la presidenta de la Sala Superior, Mónica Soto Fregoso, advirtió que el 
tribunal "no está subordinado a ninguna autoridad jurisdiccional" ni 
permitirán intromisión alguna en sus competencias. 

LA JORNADA   
 

Alertan al INE de propuestas del Senado  
Dos ministros de la Suprema Corte de Justicia pidieron ayer exhortar al 
Instituto Nacional Electoral (INE) para que se apegue a la Constitución al 
resolver el registro de las candidaturas de 955 personas que el Senado le 
entregó como si hubieran sido postuladas por el Poder Judicial. Los ministros 
Margarita Ríos Farjat y Alberto Pérez Dayán criticaron la orden del Tribunal 
Electoral por la cual autorizó al Senado para enviar esta lista al INE, aún si era 
rechazada por el Pleno de la Corte, como sucedió. "La Constitución no 
permite que otro Poder envíe las candidaturas, no aplican aquí incidentes de 
cumplimiento sustitutos, ni afirmativas fictas, ni otras ocurrencias", dijo 
Pérez Dayán, en alusión a la sentencia del TEPJF. Ambos ministros 
enfatizaron que la Constitución sólo faculta a la Corte, por mayoría de ocho 
votos, para aprobar las candidaturas del PJF para la elección judicial, sin que 
dicho texto se pudiera interpretar de otra manera, pues la propia reforma lo 
prohíbe. 

REFORMA   
 

EU: compartimos con México datos de vigilancia a narcos  
El jefe del Comando Norte de Estados Unidos, el general Gregory Guillot, 
admitió que hubo un incremento en los vuelos de reconocimiento para 
recabar información sobre los cárteles, datos que, aseguró, han sido 
compartidos a las autoridades mexicanas. Señaló que se vigila a los cárteles 
mexicanos "a través de reconocimiento aéreo para averiguar cómo 
contrarrestar sus acciones". La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, 
afirmó que a su gobierno no le alarma el vuelo de aeronaves 
estadounidenses sobre los límites del territorio nacional, pero adelantó que 
pedirá una explicación, ya que no es la primera vez que ocurren estos 
sobrevuelos y "cada quien opera en su territorio". 

EL UNIVERSAL   
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Sobrevuelos de EU no nos alarman: Claudia  
A la espera de que Estados Unidos anuncie la clasificación de cárteles 
mexicanos como organizaciones terroristas, la presidenta Claudia 
Sheinbaum hizo énfasis en que en ese país también existe delincuencia 
organizada y, además, señaló que los sobrevuelos de aeronaves 
estadounidenses cerca del territorio mexicano no son motivo de 
preocupación para su gobierno. Ayer, en conferencia, la mandataria aseguró 
que los vuelos provenientes de Estados Unidos y que rondan territorio 
mexicano no son motivo de alarma. Afirmó que acciones como ésta se llevan 
a cabo en el marco de la coordinación y colaboración que ambos gobiernos 
establecieron para atender problemáticas en común. En relación con las 
declaraciones que el secretario de la Defensa Nacional, Ricardo Trevilla, hizo 
el miércoles en el sentido de que no se puede descartar espionaje, la 
mandataria comentó que esto fue declarado así porque no se sabe con 
exactitud qué operaciones realizan las aeronaves. 

LA RAZÓN   
 

Clasificarán a seis carteles mexicanos como terroristas: NYT  
El Departamento de Estado estadounidense clasificará como organizaciones 
terroristas a nueve grupos criminales latinoamericanos, incluyendo a seis 
mexicanos, como parte de un decreto que firmó el presidente Donald Trump 
contra esas agrupaciones, informó ayer The New York Times. Se aplicará al 
Cártel de Sinaloa, Cártel del Noreste, Cártel Jalisco Nueva Generación, el Del 
Golfo, La Familia Michoacana y Cárteles Unidos. La clasificación de los 
cárteles y estos grupos como terroristas permite al Gobierno de Estados 
Unidos imponer amplias sanciones económicas no sólo a los grupos 
señalados, sino a todas aquellas personas y entidades vinculadas a ellos. The 
New York Times indicó también que los cárteles mexicanos citados trabajan 
estrechamente con el Clan del Golfo para trasladar clandestinamente a los 
migrantes a Estados Unidos. 

EL UNIVERSAL   
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Por primera vez EU admite que lucha contra el tráfico de 
armas a México  
El gobierno de Donald Trump reconoció por primera vez que trabaja junto 
con la administración mexicana para frenar el tráfico ilegal de armas de su 
territorio a nuestro país. El canciller Juan Ramón de la Fuente y el secretario 
de Estado estadunidense, Marco Rubio, tuvieron el miércoles una nueva 
conversación telefónica en la que hablaron de temas relacionados con el 
blindaje de la frontera común para evitar la migración irregular, el tráfico de 
drogas y el paso ilegal de armas. El tráfico de arsenales es un elemento 
central que México ha puesto en la mesa de negociaciones con la Casa 
Blanca, pues ese armamento procedente de las armerías estadunidenses 
termina en manos de los grupos del crimen organizado y representa un 
elemento central para su capacidad de fuego. 

LA JORNADA   
 

Descartan aumente deuda o déficit  
De hacerse realidad la aplicación de aranceles a las exportaciones mexicanas 
por parte de EU, se descarta alguna afectación en un aumento de la deuda 
pública o del déficit fiscal, expresó Altagracia Gómez Sierra. La coordinadora 
del Consejo Asesor Empresarial de la Presidencia, enfatizó que "hay un 
acuerdo entre todos los partidos políticos y casi todos los mexicanos de que 
el país debe ser muy cuidadoso, no solo con la razón de deuda a PIB, sino con 
el déficit fiscal, y en ese sentido no se puede elevar el endeudamiento". Al 
participar en el foro en la Cámara de Diputados, agrego que gracias a ese 
acuerdo, en los últimos seis años se hizo un recorte muy importante al gasto 
corriente del gobierno para transferirlo al gasto corriente del ciudadano, por 
medio de los programas sociales. "Sea cual sea el escenario, si se aplican 
aranceles o no a México por parte de Estados Unidos, debemos seguir 
trabajando en el país con el Plan México, la digitalización y la simplificación", 
resaltó. 

EL FINANCIERO   
 

México, listo para volatilidad por aranceles: SHCP  
México no enfrenta el reto de los aranceles desde una posición de fragilidad, 
sino desde una economía bien preparada, capaz de encarar la volatilidad 
externa, afirmó ante diputados el subsecretario de Hacienda, Edgar Amador. 
"Nuestro enfoque es el apegarnos a nuestros derechos comerciales, 
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incluidos en los mecanismos acordados por las tres soberanías en el T-MEC 
y reforzar la atracción de inversiones estratégicas", expresó. Destacó el gran 
monto de reservas internacionales del país por 230 mil millones de dólares y 
las líneas crediticias con el FMI y el Tesoro de EU por 44 mil millones de 
dólares, entre otros fondos, lo que "nos garantizan liquidez en caso de 
necesidad y refuerzan la estabilidad financiera del país", reiteró. 

EL FINANCIERO   
 

Nissan valora sacar de México gran parte de su producción  
Si Donald Trump cumple su amenaza e impone aranceles, Nissan podría 
trasladar a otro lugar casi la mitad de su producción en México, la cual se 
exporta a Estados Unidos. "Desde México estamos exportando un número 
significativo de autos. Este año fiscal, incluyendo Nissan y la marca Infiniti, 
320 mil autos fueron exportados de México a Estados Unidos, y si las altas 
tarifas se imponen necesitamos estar listos para esto y quizá podemos 
transferir la producción de estos modelos a otro lugar", dijo el CEO Global de 
Nissan, Makoto Uchida, en una rueda de prensa. No obstante, Nissan 
Mexicana puntualizó que ignora la opción de sacar operaciones del país, tal 
como lo sugirió el CEO global de la automotriz, y reiteró su compromiso de 
crecer su producción en su planta de Aguascalientes. "No tenemos ninguna 
información adicional de trasladar nuestras operaciones de manufactura a 
otro país", respondió la compañía a El Sol de México. 

EL SOL DE MÉXICO   
 

IP: cuotas encarecerán en 8 mil dólares autos en EU  
Si aplican en Estados Unidos un arancel de 25 por ciento, esto elevará el 
costo de los autos hasta en 8 mil dólares, afectando a sus consumidores, 
estimó Francisco González Díaz, presidente de la Industria Nacional de 
Autopartes (INA). En entrevista con Milenio, González Díaz explicó qué 
México representa 43 por ciento de las autopartes que requieren los 
armadores de ese país, siendo un actor clave en la manufactura 
norteamericana: "No es solo cuestión de costos: fabricar autopartes requiere 
talento especializado, certificaciones, infraestructura y una cadena de 
suministro bien establecida". Explicó que también preparan un Plan B, que 
es fortalecer la producción interna y diversificar mercados. "Trabajando con 
el Banco Mundial en el Programa de Desarrollo de Proveedores, para 
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integrar la cadena de valor dentro de México y reducir la dependencia de 
importaciones", adelantó. 

MILENIO DIARIO   
 

México concentra exportaciones de acero a EU  
México exportó productos de hierro y acero y sus manufacturas por un valor 
de 13,383 millones de dólares y 78.1% de esos envíos se dirigieron a Estados 
Unidos, de acuerdo con datos de la Secretaría de Economía de México y del 
Departamento de Comercio de Estados Unidos. De ese total, las 
exportaciones mexicanas de fundición, hierro y acero fueron de 3,543 
millones de dólares, 89.8% embarcadas al mercado estadounidense. Si el 
presidente Donald Trump mantiene el arancel del 25% sobre las 
importaciones de acero y aluminio y además se acumulan los otros aranceles 
sobre productos canadienses y mexicanos, la tarifa total llegaría a 50% por 
ciento. Para ser excluidos, tanto México como Canadá implementaron 
políticas para prevenir conjuntamente la evasión arancelaria en acero y 
aluminio, y fortalecer las cadenas de suministro de estos productos en 
América del Norte. Las investigaciones de la Sección 232 revelaron que el 
exceso de importaciones debilitó las industrias nacionales de acero y 
aluminio. 

EL ECONOMISTA   
 

 

Aranceles recíprocos en nueva embestida de Trump  
El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció ayer un nuevo 
frente en su política comercial, al ordenar una investigación exhaustiva para 
imponer aranceles recíprocos a sus socios comerciales. La Unión Europea, 
India, Japón y México figuran entre los principales objetivos de esta medida. 
Según el memorándum presidencial, la medida busca nivelar el terreno de 
juego en materia de aranceles y regulaciones. "No podemos seguir 
permitiendo que nuestros socios comerciales impongan aranceles desleales 
a nuestros productos, mientras nosotros mantenemos uno de los promedios 
de aranceles más bajos del mundo", declaró Trump. Actualmente, EU aplica 
aranceles promedio del 2 al 2.5 por ciento sobre bienes importados, 
mientras que economías como India superan el 10 por ciento a productos 
estadounidenses. 

EL FINANCIERO   
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Exhibe Anaya atraco contra trabajadores  
La bancada del PAN calificó como "un atraco y un robo" la reforma al 
Infonavit aprobada anoche en el Senado. "Lo que pasó hoy es gravísimo, por 
supuesto que es un atraco y es un robo, hay que decirlo con claridad", 
sostuvo el coordinador del grupo, Ricardo Anaya. Una de las voces más 
críticas de la reforma, el ex candidato presidencial alertó del riesgo de la 
reforma para los ahorros de los trabajadores. 

REFORMA   
 

Rechazan en Morena que se toquen ahorros  
El diputado morenista Alfonso Ramírez Cuéllar aseguró ayer que la reforma 
al Infonavit no pondrá en riesgo los ahorros de los trabajadores. "Totalmente 
falso que se pongan en riesgo. Las cosas se van a manejar de mejor manera 
y de manera transparente", aseguró antes de que el tema se discutiera en el 
pleno. Operador de los cambios a la minuta que se generó en el Senado, 
Ramírez Cuéllar compareció ante la prensa al lado del senador Luis Armando 
Melgar Bravo, del PVEM, presidente de la Comisión de Reordenamiento 
Urbano y de Vivienda. El diputado explicó que la empresa filial que se crearía 
para construir casas de al menos 55 metros cuadrados, debe ser vista como 
un ente que facilitará la operación que hoy el Infonavit no podría hacer. 

REFORMA   
 

Pagan a favoritos gasoducto al doble  
Pemex pagó en más del doble la construcción de un gasoducto de suministro 
a Dos Bocas a la empresa Construcciones y Reparaciones del Sur de Juan 
Carlos Fong Cortés. La petrolera pagó 5 mil 210.6 millones de pesos a la 
empresa cuando el precio original fue fijado en 2 mil 230 millones de pesos, 
es decir el gasto se incrementó en 133.7 por ciento, según constató 
REFORMA al revisar los pagos a proveedores de la refinería Fong Cortés es 
parte de un grupo de empresarios que ha sido señalado por su cercanía con 
Rocío Nahle, ahora Gobernadora de Veracruz, y quien fuera designada por el 
ex Presidente Andrés Manuel López Obrador como responsable de la 
construcción de Dos Bocas. La empresa de Fong también obtuvo el contrato 
del gasoducto Cactus - Dos Bocas, denominado como proyecto Leona 
Vicario, que permite llevar gas natural a la refinería Olmeca, y que fue 
concluido a mediados de 2023. Se trata de un ducto de 24 pulgadas de 
diámetro, compuesto por dos líneas, una regular y una alterna.        REFORMA   
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Aceleran las obras para el tren al AIFA; abrirá en julio  
El tren que conectará a la Ciudad de México con el Aeropuerto Internacional 
Felipe Ángeles (AIFA) comenzará a operar en julio de este año. Esto, luego 
de que las obras fueron entregadas a la Secretaría de la Defensa Nacional, 
informó la presidenta Claudia Sheinbaum. Desde Palacio Nacional, indicó que 
las obras del tramo Lechería-AIFA tienen un avance de 80%; tendrá una 
longitud de 23 kilómetros y diez trenes disponibles. El general Ricardo 
Vallejo, titular del cuerpo de ingenieros Felipe Ángeles, dijo que la estación 
Buenavista será la terminal de los trenes al AIFA, Querétaro, Nuevo Laredo y 
Nogales, para lo cual se revisa la disponibilidad de espacio dentro del edificio 
terminal y en el derecho de vía para los rieles adicionales que se requerirán. 
Las obras del tren del AIFA a Pachuca arrancará en marzo próximo, el México-
Querétaro iniciará en abril; el Querétaro-Irapuato, en julio, y el Saltillo-Nuevo 
Laredo, en julio. 

EXCÉLSIOR   
 

Analiza Sheinbaum demanda civil en contra de Google  
La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo reveló que su gobierno analiza 
presentar una demanda civil en contra de Google por renombrar a todo el 
golfo de México como golfo de América. La mandataria federal recordó que 
el decreto emitido por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, en el 
que renombra el golfo de México como golfo de América es solamente sobre 
el "pedacito" de plataforma continental que le pertenece a ese país. "Con 
quien sí tenemos una disputa en este momento es con Google. Ya 
contestaron la carta y ya les volvimos a contestar. Y si es necesario, vamos a 
una demanda civil. O sea, porque que en Estados Unidos se va a ver golfo de 
América y en otros lugares golfo de México y en otros lugares golfo de 
México y golfo de América, pero no están en lo correcto, por esto que les 
estoy explicando", dijo la Presidenta. "Google está equivocado (...) Si siguen 
insistiendo, nosotros también, estamos pensando incluso en una demanda, 
porque está nombrando sobre el territorio mexicano, que es nuestra 
plataforma continental". 

EL UNIVERSAL   
 

Honor y lealtad, valores que definen a la Escuela Naval  
Cadetes navales de infantería realizan diariamente diversas prácticas para 
brindar apoyo y seguridad a la población, entre ellas inserción acuática y 

https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/118cfd1-2e7139d.pdf
https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/118d132-2e715ea.pdf
https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/Nvo_Plano_211505729_3134.pdf


tácticas de patrullas. El vicealmirante Félix de Jesús Martínez, director de la 
Heroica Escuela Naval Militar, dice que además de impartirse estudios a nivel 
profesional, reciben una formación militar basada en disciplina, así como los 
valores que caracterizan a la Secretaría de Marina, como el honor, el deber, 
la lealtad, el patriotismo, espíritu de cuerpo, don de mando y liderazgo. "No 
solamente es una carrera universitaria, se les ofrece un proyecto de vida", 
detalla en una entrevista en su oficina. Sostiene que es una constante 
capacitación y adiestramiento durante toda la vida de los cadetes.  
 

EL UNIVERSAL   
 

 

Matan en Edomex a holandés ligado al Mayo  
Marco Ebben, un importante narcotraficante holandés, fue asesinado de 15 
balazos en Valle Escondido, en la exclusiva Zona Esmeralda de Atizapán en el 
Estado de México. Ebben era un personaje vinculado al grupo de Ismael "El 
Mayo" Zambada, y constantemente viajaba de Europa a Sinaloa. El capo 
había fingido varias veces su muerte. La última fue en octubre pasado, 
cuando se reportó que supuestamente había sido ejecutado en México. 
Fuentes extraoficiales informaron que fuerzas federales habían preparado 
un operativo para detenerlo, pero fue asesinado horas antes de su captura. 
El capo holandés portaba una credencial que lo identificaba como presunto 
agente de la DEA (Administración de Control de Drogas). Ebben era uno de 
los criminales que figura en la lista prioritaria de Europol. 
 

REFORMA   
 

 

Buscan registro 89 grupos políticos; seis de ellos ya lo 
habían perdido  
Seis partidos que perdieron su registro en las elecciones de 2015, 2018, 2021 
y 2024 mantienen litigios administrativos, laborales e incluso penales que 
impiden al Instituto Nacional Electoral (INE) concluir el proceso de extinción. 
Los protagonistas de esas organizaciones o personas vinculadas a las 
directivas aún no terminan de rendir cuentas, pero están apuntados ante el 
árbitro electoral para constituir nuevos partidos. Hasta ayer, de 89 grupos 
que manifestaron su intención de formar partidos, 21 ya habían recibido luz 
verde del INE para hacer las asambleas de afiliación en todo el país. En esa 
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lista están amigos o derivaciones de los membretes que tienen juicios 
abiertos e incluso han pasado por encima de los interventores asignados 
para el proceso de extinción, al hacer movimientos administrativos y 
financieros no autorizados. 

LA JORNADA   
 
 

"Si algo me pasa, sé de dónde vendría"  
La diputada de Oaxaca, Arely Cruz (PT), teme por su vida y considera que no 
es la única mujer agredida por su ex pareja y el grupo político y de intereses 
económicos al que él pertenece en el gobierno de Oaxaca. Refirió que ha 
entregado al gobernador Salomón Jara capturas de pantalla de los chats en 
WhatsApp donde Vargas, coordinador de los delegados de paz del gobierno, 
y otros funcionarios, incluido el entonces diputado Azael Santiago Chepi 
(Morena), actual enlace de la Secretaría de Educación Pública con el 
Congreso, compartían imágenes y comentarios sexuales de mujeres mixes. 
La diputada comentó que se ha acercado a la presidenta Claudia Sheinbaum, 
así como a la titular de la Secretaría de las Mujeres, Citlalli Hernández, para 
exponer su situación. Durante la conversación, reveló un episodio de acoso 
sexual de parte del actual secretario de Gobierno de Oaxaca, Jesús Romero, 
después de una reunión en el hotel Sevilla Palace, en la Ciudad de México. 

LA JORNADA   
 
 
 

ENTORNO ECONÓMICO Y POLÍTICO INTERNACIONAL  
 

 

Auguran reduzca Fed tasa hasta septiembre  
La Reserva Federal de Estados Unidos esperará hasta septiembre antes de 
hacer un nuevo recorte a su tasa de interés, ante los recientes resultados de 
inflación y empleo, consideraron analistas. "Los resultados recientes de los 
precios al consumidor y al productor, así como la posición de (Jerome Powell, 
presidente de la Fed) en su reciente comparecencia, refuerzan la idea de que 
el banco central se mantendrá cauteloso en los próximos meses, con sólo 
dos recortes", aseguraron analistas de Banamex en un reporte. 

REFORMA   
 

Inflación de productores estadounidenses se aceleró  
Los precios a la producción en Estados Unidos (EU) subieron más de lo 
esperado en enero, según datos del gobierno, lo que añade presión sobre la 
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Reserva Federal (Fed). El índice de precios a la producción (IPP) subió 0.4% 
en enero, ligeramente por debajo del incremento de 0.5% revisado un mes 
antes, según informó el Departamento de Trabajo en un comunicado, por 
encima del consenso del mercado de un alza de 0.2%, según Briefmg.com. 
La Fed busca seguir reduciendo las presiones de los precios sobre los 
consumidores mientras sopesa el impacto económico del alza de aranceles 
y los planes de inmigración propuestos por el mandatario estadounidense 
Donald Trump.. 

EL ECONOMISTA   
 

EU eleva tono de amenaza; anuncia arancel recíproco  
Bajo el argumento de implementar estrategias proteccionistas para 
fortalecer al sistema de comercio de Estados Unidos, el presidente Donald 
Trump anunció ayer que aplicará aranceles recíprocos a países aliados y 
adversarios, con lo que eleva el tono y abre la puerta a una guerra comercial 
mundial. En una reunión que contó con la presencia de medios de 
comunicación en la oficina oval de la Casa Blanca, el mandatario 
estadounidense firmó un memorándum presidencial a través del que 
instruyó a funcionarios de su gobierno a delinear un plan que sirva como 
escudo ante lo que llamó "amenazas comerciales". 

LA RAZÓN   
 

IP: cuotas encarecerán en 8 mil dólares autos en EU  
Si aplican en Estados Unidos un arancel de 25 por ciento a todas las 
importaciones de productos mexicanos y se suma otro igual sobre aluminio 
y acero, esto elevará el costo de los autos hasta en 8 mil dólares en ese 
mercado, afectando a sus consumidores, estimó Francisco González Díaz, 
presidente de la Industria Nacional de Autopartes (INA). En entrevista con 
MILENIO, González Díaz explicó qué México representa 43 por ciento de las 
autopartes que requieren los armadores de ese país, siendo un actor clave 
en la manufactura norteamericana. Al participar en el foro "Impacto en las 
finanzas públicas ante las medidas susceptibles de implementar por el 
gobierno de Estados Unidos", organizado por la Comisión de Hacienda de la 
Cámara de Diputados, la empresaria puntualizó que este año la nación tiene 
la oportunidad de ser líder en la nueva forma de globalización y de vender a 
los mercados de capitales. 

MILENIO DIARIO   
 

https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/Nvo_211505759_7438.pdf
https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/Nvo_211505071_7438.pdf


Criptoespeculación desde la Casa Blanca  
Pocas personas poseen cnptodivisas. Para comprarlas es necesario crear una 
cartera digital, yes posible que tu banco ni siquiera las ofrezca entre sus 
opciones de inversión. En los últimos años, el gobierno de Estados Unidos ha 
tratado esta nueva forma de moneda, que puede transferirse 
instantáneamente casi sin supervisión, como un activo de riesgo. Como la 
mayoría de las monedas digitales no tienen valor inherente (solo valen lo que 
la gente está dispuesta a pagar por ellas), los especuladores hacen que el 
precio subaybaje rápidamente. Por eso, cuando las criptomonedas se 
desplomaron hace tres años, las consecuencias no destrozaron toda la 
economía. El precio del bitcóin y otras monedas digitales cayo en picada. 

MILENIO DIARIO   
 

https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/Nvo_211505040_7438.pdf


Asesores Independientes ganan mercado en Wall Street  
Wall Street se revolucionó los últimos 20 años. Los asesores, cansados de la 
estructura rígida de los bancos, abandonaron el "lower Manhathan" y fundaron 
despachos con una gran autonomía y un enfoque en el cliente. Estos 
"pequeños" despachos de expertos financieros, abogados, contadores, ya 
manejan grandes fortunas, crecen e invierten un tercio de los recursos en 
Estados Unidos. En un reporte anual de la Comisión de Valores de Estados 
Unidos (SEC) liberado en mayo pasado, se detalló información del actuar de 
esas oficinas, composición de los clientes, fondos asesorados, recursos 
administrados, tendencia y número de Asesores de Inversión Independientes. 
En México existe la Asociación Mexicana de Asesores Independientes. Se 
calcula que este tipo de asesores maneja el 15% del portafolio de inversiones 
en el país, incluidos los llamados Family Office. La diferencia entre los asesores 
independientes y las Family Offices, es que, estos últimos trabajan para una 
familia, pero pueden laborar con esas dos visiones de negocios. 

EL ECONOMISTA   
 

Inflación en Alemania subió 2.3% en enero, alimentos 
desaceleraron alza  
La tasa de inflación anual en Alemania se confirmó en 2.3% en enero de 
2025. La inflación de los alimentos se desaceleró significativamente al 0.8%, 
mientras que los precios de los servicios se moderaron. Los costos de la 
energía disminuyeron 1.6%, el mismo ritmo que en diciembre, debido a las 
caídas en los combustibles para motores. 

EL ECONOMISTA   
 

Argentina: inflación mensual toca su menor nivel en casi 
cinco años  
El Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC) de Argentina dio a 
conocer este jueves que el índice de inflación mensual correspondiente a 
enero fue del 2.2 por ciento. Además, también informó que la medición 
interanual registró un alza del 84.5 por ciento. En tanto, el índice de Precios 
al Consumidor (IPC) del primer mes del año alcanzó la cifra más baja desde 
julio de 2020 cuando, en plena pandemia, se registró un 1.9%. Hace algunos 
días, el ministro de Economía, Luis Caputo, se mostró confiado en que sea el 
registro más bajo desde la asunción de Javier Milei al frente del Ejecutivo. 

EL ECONOMISTA   
 

https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/Nvo_211505035_7438.pdf
https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/Nvo_211504945_7438.pdf
https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/Nvo_211504945_7438.pdf
https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/Nvo_211505344_7438.pdf
https://www.especialistas.com.mx/testigospdfs/20250214/Nvo_211505344_7438.pdf


 

Mercados 
INDICADORES FINANCIEROS 

 Información al cierre del jueves 13 de febrero de 2025 

 

BOLSA 

  

 ÍNDICE DE PRECIOS Y COTIZACIONES (BMV) 

DIVISAS ↑54,160.11 

 

VARIACIÓN EN PUNTOS 94.39 

VARIACIÓN EN %: 0.17 

 

EMISORAS A LA ALZA (%):  

 

Dólar libre 19.84 21.97 BOLSA A 7.64 

 

Dólar 

interbancario 

20.40 20.41 ARA * 5.76 

 

Dólar canadiense 14.37 14.39 COXA * 4.76 

 

Euro 21.35 21.36  

 Libra esterlina 25.64 25.65 EMISORAS A LA BAJA (%): 

 

Yen Japonés 0.13 0.13 VALUEGF O -4.57 

 VASCONI * -4.28 

FPLUS 16 -3.93 

 

INDICADOR INTERNACIONAL 

DOW JONES ↑44,711.43 

NASDAQ ↑19,945.64 

 

METALES 

 

 

 

 

   

 
Compra Venta V A L O R   U D I C E T E S 

$ $  Tasa Primaria 

 

Oro onza libre 56,800.00 63,700.00 Anterior Actual 28 Días 9.35 

 

Centenario 68,250.00 76,750.00 8.385441 8.386136 91 Días 
9.41 

 

Plata onza libre 630 785     

 
 

 PRECIOS DEL PETRÓLEO 

WTI                          
 

$71.26 dólares por barril 

BRENT                   
 

$74.95 dólares por barril 

TIIE 28 

 

Anterior Actual 

9.7739 9.7739 

  


